

2月園だより

2021年2月1日 認定こども園 新宿ベアーズ 03-6276-5431

124年ぶりに節分が2月2日になっている2021年。今年の節分こそ「鬼は~外!」「福は~内!」と心の底から叫んで新型コロナをやっつけたい気分です。まだまだ感染拡大に注意をしなくてはいけない時期ですが、幸いなことに新宿ベアーズの子どもたちは元気に登園できています。

立春を過ぎれば小さな春の訪れを散歩の先々できっと見つけてくることでしょう。

今月も健康に留意して戸外遊びを楽しんだり、保育者やお友達と一緒に表現の楽しさを味わう経験を各クラス行っていきたいと思います。

また今月は令和3年度の入園内定発表もあり、新年度に向けての準備も始まります。在園の子どもたちも一年間のまとめの時期として、保育の中で一人一人の成長、発達を確認しながら新年度につなぐ準備をしていきたいと思います。

先月はお忙しい中、第三者評価保護者アンケートのご協力をいただきました。3月にはこども園の実地調査を受け、今年度末には評価結果の公表となります。ありがとうございました。

園長

《今月の予定》

2日(火)節分(クラス単位で行います)

3日(水)身体計測(幼児)

4日(木)身体計測(乳児)

9日(火)避難訓練

18日(木) 0歳児健診

※臨時園だよりでもお伝え しました「おおきくなあれ」 保護者参加行事は中止と致 します。

[おねがい]

☆登降園時、ビル内の階段を利用される場合はお子さまとご一緒 の利用をお願いします。階段でのお子様の怪我が見られますので ご注意ください。

☆入口ナンバーキーの操作は、必ず保護者の方がお願いいたします。機械の故障やナンバー変更など皆様のご迷惑となりますのでよろしくお願いいたします。

【ベアーズの豆まき】

節分行事の豆まきも今年はクラス単位で行います。そして先日消費者庁から 5歳児以下の子どもに対して豆・ナッツ類の誤飲事故についての注意喚起文書 が届きました。園では子どもたちの安全を第一に考え、豆まきの豆は新聞紙を 丸めたもので行います。また2日の行事給食の食材はゆで大豆を使用し、包丁 で刻んでご飯に混ぜた「豆ごはん」になります。

【職員のお知らせ】

・非常勤職員の 保育士は2月1日より正規職員としての勤務となります。よろしくお願いいたします。

